
ありがとうございました ＰＴＡ会長 横山 大助

春たけなわの季節となりましたが、ますます健やかにお過ごしのことと存じます。
日頃は、第七小学校ＰＴＡ活動に多大なご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。さまざま

な行事やＰＴＡ活動にご尽力いただきました先生方、保護者の皆さま、また地域の皆さま本当にありがとう
ございました。
今後も皆さまとともに子ども達を見守り続けてゆけるＰＴＡでありたいと考えております。どうか皆さま

のお力で今後も本校ＰＴＡを支えていただきますよう、心よりお願い申し上げます。
最後になりましたが、６年生の保護者の皆さま、長きにわたって本校ＰＴＡ活動にご協力いただき、本当

にありがとうございました。お子様が中学校に進学しても、どうか温かい目で七小の子ども達を見守ってい
ただければと思います。皆さま、一年間本当にありがとうございました。
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本 気 校長 小山 浩司

令和元年度もあと少しで終わろうとしています。年度の最後が新型コロナウィルス感染拡大防止のため
の臨時休校という前代未聞の事態になり、色々な面でご心配やご苦労をおかけしております。ただ、『春
は必ずくる』ことを信じて、今は子ども達にとってこの影響が最小限になるように学校・保護者・地域が
一体となって頑張っていきましょう・
さて１年を振り返りますと、今年はスローガン「ひとりはみんなのために、みんなはひとりのために

～笑顔あふれる第七小～」を掲げ、職員・児童が一丸となってさらに素晴らしい七小にしようと努力して
きました。その成果が様々な場面で見られ、とてもうれしく思っています。特に運動面では、市民総合体
育祭や市なわとび大会で七小児童が大活躍しました。また、文化面でも多くの図工作品が県そして全国の
コンクールで入賞しました。学習面でも着実に努力の成果があらわれています。これもひとえに保護者や
地域の皆さまの支援のお陰であると、感謝申し上げます。３学期の始業式の際に『五つの気』という話を
子ども達にしました。五つの気とは本気・やる気・根気・勇気・元気です。この中で本気について多くの
人が詩を書いています。二つ紹介します。

「本気」 「本気」 後藤静香
相田みつを 本気ですれば

なんでもいいからさ たいていな事ができる
本気でやってごらん 本気ですれば

本気でやれば なんでも面白い
たのしいから 本気でしていると

本気でやれば だれかが助けてくれる
つかれないから 人間を幸福にするためにも

つかれても 本気で働いているものは
つかれが さわやかだから みんな幸福で

みんな偉い

二度と戻ってこない今日を、そして一瞬一瞬を大切にして、何事にも「本気」で頑張れる学校をこれ
からも皆さまと一緒に創っていきたいと思います。１４１名の第七小の児童のこれからの成長がとても楽
しみです。一年間ありがとうございました。



２月１２日（水）

２月１３日（木）

１月２９日（水）
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親子行事

世代間交流

二分の一成人式 （４年）
１０才の節目として、将来の
夢を書いた作文をひとりずつ発
表したり、おうちの方と手紙を
交換したりしました。おうちの
方からの手紙に涙する子も…。
歌の発表や全員での記念写真も
撮り、あたたかい拍手と笑顔の
素敵な式になりました。

車いす・介助体験
（５年）

総合「人への思いやり」の
学習として、親子で車いす・
介助体験を行いました。少し
照れ合いながらも、洋服を着
せ合ったり、声をかけながら
車いすを押したりできました。
思いやりの気持ちの大切さを
実感するとともに、互いにい
つまでも健康でいたいと思え
た体験となりました。

２月１２日（水）

ありがとうの会 （６年）
最初は、「こんな中学生になり

たい」という内容のスピーチを、
体育館のステージ上から行いまし
た。合唱を披露したり、親子で会
食したりした後は、感謝の手紙。
読みながら涙を流している児童も
いました。参加された方は、お子
さんの成長を感じられたことと思
います。子どもたちも「ありがと
う」の気持ちを伝えることができ
て、満足していました。

むかしのあそび （１年）
栄寿クラブのみなさんに、お
手玉やこま、おはじき、輪投げ、
竹とんぼの遊び方を教えてもら
いました。最後に紙飛行機を折
って、みんなで誰が一番遠くま
で飛ぶか競争しました。歌とメ
ダルのプレゼントを喜んで頂け
てよかったです。

卒業記念品
６年生の卒業記念品代とＰＴＡバザーの収益金

を合わせて、「校内運動記録掲示板」を購入したこ
とをご報告させていただきます。
この掲示板を児童玄関に取り付け、七小の子ど

もたちの運動能力の記録を掲示していきます。子
どもたちは、そこに自分の名前を載せることを目
標に、これからも頑張ってくれることと思います。
ご協力ありがとうございました。


